



LEJEUNE Daphné



06 51 54 35 27 -

daphnelejeune.design@gmail.com

Pouvez-vous nous présenter votre activité ?

Graphiste freelance, je suis passionnée par la création visuelle sous toutes ses formes. De la conception d'identités visuelles à la rénovation complète d'un plateau de flipper, en passant par le développement de sites web ou encore des projets print, j'aime explorer et expérimenter avec de nouvelles approches graphiques. Toujours prête à relever de nouveaux défis !

Qu'est ce qui fait votre spécificité ?

En tant que graphiste freelance, ma spécificité réside dans ma polyvalence et mon goût pour l'expérimentation. Que ce soit pour des projets print, numériques ou des supports moins conventionnels comme les flippers, j'explore constamment de nouvelles approches graphiques. Chaque projet est une occasion de repousser les limites créatives tout en restant à l'écoute des besoins de mes clients.

Pourquoi avoir choisi de vous installer à Saint-Péray ?

J'ai grandi à Saint-Péray, et cette ville a toujours occupé une place particulière dans ma vie. Il me semblait donc tout naturel d'y installer mon activité. C'est un cadre où je me sens inspirée et connectée à mes racines. En tant que graphiste freelance, c'est ici que j'ai choisi de développer mon entreprise et de contribuer à la créativité locale, tout en restant proche de mes attaches personnelles et professionnelles.